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Добрый день! 
Я – Инна Богословская, и сегодня мы
будем говорить о предвыборных
лицах, предвыборных программах и
нашем общем будущем. К тому
моменту, когда эти строчки
напечатают и их увидят читатели, все
предвыборные съезды закончатся и
все имена будут названы. И мы все
вместе сможем убедиться, что вместо
реальных идей и планов для нас и для
страны большинство политиков
предложило... свои собственные
лица. Как по мне, так это просто
нечестно по отношению к нам,
избирателям. Это напоминает
пустую коробку из%под конфет %
вроде бы и красиво, вроде бы и
заманчиво, но толку нет никакого. 
Украина опять рискует попасть в
ситуацию, когда во власть могут
прийти: люди, которые не знают, что
с ней делать. В первом полугодии
2005 года нечто подобное мы уже
видели. Нас опять зовут голосовать
сердцем, а не мозгами. 
26 марта – единственный день за
предстоящие 5 лет, когда избиратели
могут реально поучаствовать в
управлении страной. И мы что,
действительно уверены, будто при
управлении страной мозги не
нужны? Если, да – тогда
действительно надо голосовать
сердцем. Но если мы уверены, что
для принятия важных решений
мозги все%таки требуются, то
смотреть нужно не на фамилии и
красивые лозунги, а в программы
партий. И уже внутри программ
нужно искать конкретные шаги,
конкретные инструменты, с

помощью которых политики будут
решать задачи, интересующие и
задевающие нас, избирателей. 
Скажите, а много ли политиков
обещают не деньги из
государственной казны – это обещать
много ума не надо, а возможность
честно зарабатывать и спокойно
развивать себя, свое дело? Кто из них
предложил нам профессиональные и
компактные вооруженные силы? Кто
упоминает в своих программах
нейтральный статус для Украины?
Кто предложил что%то конкретное и
реальное для реформы
здравоохранения или образования?

Почти ни у кого ничего такого мне
прочитать не удалось. Вместо этого –
предложения голосовать за один из
цветов или за одно из лиц. 26 марта
состоятся едва ли не первые в
Украине свободные выборы – по
крайней мере, нам так обещает
президент. Свобода – это не только
дар, не только право: это еще и
работа, это ответственность. Правда,
это работа на себя и ответственность
за себя. А ради самих себя нам стоит
постараться. 

Ин на БО ГО СЛОВ СКАЯ, 
гла ва дви же ния "ВЕ ЧЕ УК РАИ НЫ"
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Г А З Е Т А  Д Л Я  Т Е Х ,  К Т О  Ж И В Е Т  Н А Ш И М  Г О Р О Д О М

МУРАВЬИНЫЙ
ИНСТИНКТ
Рассуждения замерзшего
журналиста

По�моему, нашему человеку нужны сейчас два
качества: цинизм, чтобы как�то справляться с
сегодняшним днем, и оптимизм, чтобы не противно
было ждать завтрашнего. 
Беда Советского Союза, как припоминается, была не
в том, что он воспринимался как страна непуганых
дураков, а в том, что он был страной запуганных
умных. По�моему, история повторяется. Как отметил
классик, мы – один народ, а наше государство – это
уже совсем другой народ… 

Россияне шутят: жаль, что под Москвой сейчас не стоит
какой%нибудь заклятый враг – такие холода
пропадают… Но, это их проблемы. 
А у нас из нынешнего положения есть два выхода:
реалистический и фантастический. Реалистический
состоит в том, что прилетят инопланетяне и всё за нас
сделают. А фантастический – что мы сами справимся. У
нас всегда кто%либо виноват: коммунисты, бандитский
режим Кучмы, Россия, Америка, парламент, президент
и т.д. То есть виноватых или нет, или они далеко. Или
не виноваты. А мы, как Лев Николаевич Толстой,
который очень любил хороший коньяк и дорогие
сигары, поэтому и ходил всегда в рубахе и лаптях. 
Хотя есть хорошая поговорка тирольских фермеров:
помяв рубашку, не торопись жениться – попробуй
вначале погладить сам…
Мы крайне не уступчивы. Не имея принципов,
отстаиваем их до посинения. 

Знаете, как был случай в одном офисе: "в пятницу после
работы мы так неслабо отметили мой День рождения, а
сегодня с утра никакого похмелья, и все выходные
впереди", – радовалась главный бухгалтер по имени
Варвара, еще не подозревая, что сегодня уже вторник.
Вот и получается, что народ в стране как муравьи в
муравейнике (по древней народной примете): перед
дождем муравьи быстро бегают по муравейнику,
закрывают все входы%выходы и негромко матерятся. 
А нам сейчас ругаться недосуг – кто занят подготовкой
наиболее разумного и рационального варианта
голосования (по собственному разумению), а кто –
просто озабочен хлебом насущным и плевать хотел на
все, что не касается личных проблем... 

ИНТЕРЕСНОЕ  ВОВРЕМЯ:

ВЫШКУ СНЯЛИ. ЗАБУДЬТЕ?
На Киевском доме №6 больше нет оборудования
мобильной связи, а вот вопросы остались

Конечно, же, для жителей дома, где незаконно было утсановлена
телефонная приёмо�передающая техника главным было – убрать всё, что
понагородили у них над головами. Теперь вроде бы проблема решена – всё
демонтировано. Но для неравнодушных граждан итог "телефонной войны"
лишь приведение положения дел к норме. Расшибать лоб в благодарных
поклонах тут некому и незачем. А вот другие вопросы поздавать не то,
чтобы можно, а и настоятельно нужно!

Вопросы эти стоит озвучить, прежде
всего, по причине создания
работающего механизма контроля за
действиями чиновников,
привыкших игнорировать законные
интересы горожан. Ведь если
вспомнить, как жители "Киевского
шесть" месяц (!) не могли попасть на
прием к городскому председателю
или к его заместителю со своей
проблемой, как в ЖКЦ их внаглую
обманывали... и как Владимир наш
Петрович пытался выставить
горожан с декабрьской сессии
горсовета. Мол, проблема надуманна
и слушать вас тут нечего. 
И теперь публикуется "Решение
горсовета", из которого следует, что
оказывается депутаты согласились
"поддержать действия городского
председателя касающиеся
демонтажа антенны". То есть
В.Удовиченко оказывается

предпринимал какие%то действия, а
жители дома о них даже и не знали, и
даже прямо обвиняли городского
председателя в потакании
недобросоветсным мобильщикам и в
покрывательстве злоупотреблений
со стиороны ЖКЦ. А теперь вот
"действия"  Головы закончены и
депутаты даже их поддержали.
Но стоит, наверное, вспомнить, что
жители дома прямо выразили
недоверие способности
В.Удовиченко решить проблему.
Впрочем, теперь, когда она так или
иначе решена – главный вопрос
состоит  в ом, чтобы разобраться в
ответсвенности совершенно
конкретных должностных лиц: кто
разрешил установку антенны,
почему, каким способом была
достингута такая "сговорчивость"
чиновника, с кем этот чиновник
согласовал свои действия, почему

протесты жителей дома
игнорировались так долго (пока они
не обратились к депутатам)??..
много еще можно позадавать
вопросов. И на все обязательно
нужно получить внятные ответы,
хотя бы для того, чтобы в один
прекрасный день кто%то не
обнаружил в подъезде своего дома
мастерскую (например) по
изготовлению пороха, "устное
разрешение" на размещение которой
чиновникам из ЖКЦ "по телефону"
дал заместитель городского Головы.

Игорь ЧИЧКАНЬ, 
депутатская группа "За Закон!"



ГРАЖДАНСКОЕ ОБЩЕСТВО И ГОСУДАРСТВО�ГУВЕРНЕР
Мы продолжаем публикацию выдержек из книги общественной организации "Вече Украины" "ПЛАН РАЗВИТИЯ СТРАНЫ".
Сегодня мы обратим Ваше внимание на фундаментальную категорию – государство. На то, как понимается эта категория в
терминах "ПЛАНА РАЗВИТИЯ СТРАНЫ". Какая государственная модель предлагается "Вече Украины" в качестве цели
национального государственного строительства. Просим обратить особое внимание наших читателей на универсальность
предлагаемых принципов. Они равнозначны и для всего государства, и для его первичной организационно�территориальной
единицы – громады. 

ТЕМА НОМЕРА2 π2 (85) 25 ˇÌ‚‡ˇ 2006

СКОЛЬКО СТОИТ ГОЛОС
В день голосования каждый гражданин получает реальную часть влияния на власть
Тема этого опроса подсказана все тем же близящимся днем голосвания 26 марта. Исходя из того, что это люди вынесут что угодно, а техника –
штука нежная, холода не переносит, опрос проводился исключительно в помещениях. Но народ отвечал все равно несколько нервно, как бы
беспокоясь: когда ж на улицу�то? Как бы уже собираясь бежать на избирательный участок.
А вопросец был вообще�то несколько провокативен: "За какую сумму Вы бы согласились продать свой голос?"

Максим Иванович
Орлов, начальник ЦТАИ
ЧАЭС: 

"Дело принципа 
 нет
такой суммы, за которую
я бы продал свой голос на
выборах"

Елена Александровна,
делопроизводитель: 

"Свой голос
принципиально я не
продам. Может от моего
голоса не много и зависит,
но тут – вопрос
самоуважения и личного
достоинства"

Наталья Рябченко,
временно не
работающая: 

"Голос продавать не
стану, просто отдам
его за свою партию.
Какая тут может
быть продажа?!"

Провоцировали 
славутчан 

И.Чичкань и
Е.Антонов

Галина Вишневская,
ведущий экономист

ЧАЭС: 

"Нет. И это
принципиально. Я сама

хочу воспользоваться
своим голосом, он

достаточно ценен для
меня и он – не для

продажи"

Геннадий Гаркуша,
частный

предприниматель: 

"Теоретически 
 наверное,
может быть. А

практически 
 у меня
есть принципы,

которыми торговать
никак не хотелось бы…"

Андрей Фалько,
офицер ВВС в

отставке: 

"Вот когда я просто
хотел отдать свой
голос 
 мне не дали

здесь бюллетень. Вот
чтоб получить

бюллетень я готов был,
что
то сделать. А

наоборот 
 не думал"

Есть такое чудесное слово – Страна. Что
это такое? Это единый организм,
состоящий из граждан (индивидуумов),
общества и государства. 
Украине – только 14 лет. Только
рождаются новые поколения свободных
украинцев. Пока еще все взрослое
население – родом из тоталитарного
Советского Союза. В этом государстве
человек был "винтик", ничто, государство
никогда его не спрашивало, что делать, и
беспардонно вмешивалось как в его
частную жизнь, так и в вопросы личной
жизни и смерти индивида. 
Так же, как с человеком, СССР обращался
с природой – реки поворачивали вспять,
горы – взрывали, ядерные бомбы
испытывали на открытых полигонах
вместе с людьми. Это – наше наследство.
С ним нам работать и преодолевать долгие
годы. 
Сегодня перед Украиной стоит задача
полностью реформировать государство и
общество. 

Основной пункт реформы

Главный вопрос реформы: что в
ближайшие два десятилетия мы должны
строить – сильное государство или
сильное общество? 
Ответ очевиден – сильное гражданское
общество. Потому что при отсутствии
развитого гражданского общества и
наличии наследства тоталитарного
режима Украина рискует снова скатиться
к авторитарному, недемократическому
государству. 
Главная задача реформы украинского
государства и общества – поставить на
первое место человеческую личность и
утвердить главной ценностью
человеческую жизнь в гармонии с
природой. 
Как же отдельный индивид может
наиболее эффективно влиять на власть?
Наиболее эффективный инструмент % это
гражданское общество. 
Наша задача – научить человека
формулировать свои желания и цели,
доносить их до власти, требовать их
исполнения и контролировать такое
исполнение. 
Неграмотные, аморальные и бездуховные
люди – всегда сами искушают власть
манипулировать ими. Поэтому мы
настаиваем на первоочередном развитии
образования, культуры и информации
–без них ни яркая индивидуальность, ни
гражданское общество – невозможны. 

Только в результате согласованной и
планомерной общественной деятельности
мы сможем создать "восходящую" страну,
где интересы человека, гражданского
общества и государственной власти будут
гармонизированы и снабжены
безотказными инструментами взаимной
коммуникации и контроля. 

Что нужно 
нашему обществу

Украинское общество требует: 
– утверждения роли человека и общества
как главных заказчиков и контролеров
всех процессов в государстве; 
– формирования общественного сознания; 
– объединения усилий общества вокруг
осознанной и провозглашенной картины
будущего страны. 
Сегодня украинское государство – слабое,
государственный аппарат
малоэффективен. В этом – один из
главных факторов, толчков для развития
самоорганизации граждан, осознания ими
ответственности за собственную жизнь и
благополучие. Это – естественный путь к
росту общественного самосознания и
построению гражданского общества. 
С целью законодательной поддержки
деятельности общественных организаций,
местного самоуправления,
профессиональных объединений как
субъектов гражданского общества будут
внесены существенные изменения в
украинское законодательство. 
Всеукраинские общественные
организации должны иметь право
законодательной инициативы, как на
местном уровне, так и на уровне
парламента. 
С целью усиления влияния мнения
граждан на принятие решений местными
и государственными органами
законодательной и исполнительной
власти, будет расширен круг вопросов,
требующих утверждения на референдумах
(вече) – как местных и краевых, так и
всеукраинских. Принципы прямой
демократии, вече должны вводиться везде,
где это позволяет структура современного
общества. 
Общественные организации не будут
платить никаких налогов, кроме налогов
на заработную плату. Арендная плата в
государственной или муниципальной
собственности для общественных
организаций будет регулироваться
специальной понижающей шкалой. 

Местное самоуправление будет
организовано по принципу социополисов,
имеющих самостоятельную налоговую
базу для финансирования собственных
полномочий. При этом к собственным
полномочиям будут отнесены все
функции, обеспечивающие полноценную
жизнь человека. 
Будет проведена децентрализация
функций государства на уровень местного
самоуправления, с передачей
соответствующих финансов вместе с
налогами и налоговой базой. Функции
государства и местного самоуправления
будут четко разграничены и практика
передачи полномочий – прекращена. В
результате реализации этой программы
будет достигнута оптимальная пропорция
между местным и государственным
бюджетом (как 60:40). 
Главной функцией государства в
отношении территорий будет создание
вместе с органами местного
самоуправления социополисов проекта
развития края и финансирование его за
счет государственного бюджета развития.
Губернатор края будет выполнять
функции менеджера проекта развития
края, и возглавлять Комитет по развитию
края. 
Выборы мэров городов будут
осуществляться депутатами местного
самоуправления, дабы обеспечить
слаженную работу и ответственность
политических сил, представленных в
местном самоуправлении. С целью
окончательного отказа от наследия
тоталитарного прошлого местные органы
самоуправления должны быть
переименованы из "советов". 
Нам нужно государство, которое ведет
себя как хороший гувернер. 

Функции гувернера

Абсолютное большинство граждан
Украины хотят, чтобы государство
выполняло именно эти функции и
руководствовалось именно этими
принципами. 
Это государство, которое имеет
следующие функции: 
– воспитывает и прививает навыки; 
– помогает и защищает; 
– обслуживает гражданина и общество. 
Это государство, принципами работы
которого являются: 
– высокий профессионализм; 
– уважение к людям, которые его наняли,

подчинение их требованиям и
ответственность перед ними; 
– невмешательство в личную жизнь
граждан, которые его наняли. 
Государство не должно вмешиваться в
частную жизнь гражданина и
компетенцию местного самоуправления,
повысить качество государственных
услуг. 
Все важнейшие государственные решения
должны приниматься с учетом изучения
мнения общества. Для этого будет широко
использоваться практика не только
референдумов, но и публичных
исследований общественного мнения,
опросов, широких публичных
обсуждений. 
При органах государственной власти
обязательно должны быть созданы
общественные консультативные комиссии
– как представительные структуры
гражданского общества. 

Сила и разум

В результате реформирования
посттоталитарной системы
правоохранительных органов будет
значительно пересмотрена и сужена
компетенция, роль и место силовых
структур в украинском государстве.
Одновременно за счет введения новых
норм и правил, оздоровления системы
правоохранительных органов будет
повышена личная, общественная и
корпоративная безопасность. 
Путем постепенной и поэтапной
реализации специальных программ будет
обеспечено равенство полов в
государственной власти. Современная
жизнь безапелляционно требует
сочетания мужской и женской
психологии, мужской и женской модели
управления процессами. Модель,
совмещающая мужскую волю и императив
с женской интуицией и практичностью %
наиболее успешна в современной
политике, экономике и управлении".

Публикацию подготовил 
А. ТЕПЛОВ
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ККВВААРРТТИИРРННЫЫЙЙ  ВВООППРРООСС
Представитель оперативного персонала ЧАЭС с тремя детьми живет в общежитии
Времена меняются, люди – нет, и только квартирный вопрос их портит. Меня впервые квартирный вопрос затронул в 1996 году, когда я, как молодой специалист, пришел
работать на ЧАЭС и захотел переехать с женой и детьми из Киева в Славутич. В 1997 году я на семью из четырех человек получил "малосемейку" в Добрынинском, 14,
искренне обрадовавшись своему маленькому счастью. Дети росли, и с ними рос квартирный вопрос, а радость от жилья становилась все меньше. 

В 2003 го ду у ме ня ро ди лась до ч ка, и мо ей
се мье в Мо с ков ском, 1 бы ла вы де ле на
2–х ком нат ная квар ти ра, но со ста ту сом
об ще жи тия. Квар тир ный во п рос, вро де
как, опять вре мен но от пу с тил, хо тя, да же
по нор мам для об ще жи тия,  на пять че ло -
век мо ей се мьи в но вой квар ти ре не хва та -
ло 3 м2 жи лой пло ща ди.
В 2004 го ду в на шем подъ е з де ре ше ни я ми
ис пол ко ма с не ко то рых квар тир был снят
ста тус об ще жи тия. С  из ме не ни ем ста ту са
лю ди по лу чи ли не толь ко по сто ян ное жи -
лье, но и воз мо ж ность улуч ше ния сво их
жи лищ ных ус ло вий: пра во об ме на, при ва -
ти за ции и т.д. Жи вя в квар ти ре со ста ту -
сом "об ще жи тие", я этой воз мо ж но сти ли -
шен. По э то му 10 сен тя б ря я и об ра тил ся к
го род ско му Го ло ве В.Удо ви чен ко с за я в -
ле ни ем об из ме не нии ста ту са квар ти ры,
где про жи ва ет моя се мья. Что бы из ба вить
жи лищ ную ко мис сию ис пол ко ма от уто -
ми тель ных по ис ков обо с но ва ния дан но го
ре ше ния я при вел ста тьи за ко но да тель -
ных ак тов Ук раи ны, из ко то рых яв но вид -
но, что дан ное жи лье уже фа к ти че с ки не
яв ля ет ся об ще жи ти ем.
Не про шло и двух ме ся цев (вме сто од но го,
от пу щен но го за ко ном) как я по лу чил от -
вет, что "в на сто я щее вре мя жи лые по ме -
ще ния пре до с та в ля ют ся семь ям, ко то рые
на хо дят ся на квар тир ном уче те с 1992 го -
да",  а во п рос сня тия ста ту са об ще жи тия
мо жет рас сма т ри вать ся "толь ко при ус ло -
вии на сту п ле ния оче ре ди на по лу че ние
жи лья". Ре шив, что не ра ди вые клер ки ре -
ши ли под ста вить на ше го мэ ра, под су нув
ему на под пись юри ди че с ки не гра мот ный
до ку мент, со дер жа щий к то му же ло ж ные
све де ния (я знал, что лю ди, ко то рые уже
по лу чи ли квар ти ры в мо ем подъ е з де сто я -
ли в об щей оче ре ди с 1993%94 го дов), я за -
пи сал ся на при ем к В.П.Удо ви чен ко. 
По  Сла ву тич ско му те ле ви де нию Вла ди -
мир Пе т ро вич ре гу ляр но го во рит про
"унікаль не яви ще – діто чок  Сла ву ти ча", а
у ме ня их трое. По че му бы им не по мочь?
Ведь да же де лать ни че го не на до – ни пе -
ре се лять ко го%то, ни но вое жи лье ис кать,
ни день ги. Толь ко и все го, что при ве с ти
юри ди че с кий ста тус жи лья в со от вет ст вие
с фа к ти че с ким.
Не на де ясь на свой дар убе ж дать, я под го -
то вил еще од но за я в ле ние. В том за я в ле -
нии я под черк нул, что хо тя и имею пра во
на по лу че ние жи лья вне оче ре ди, но не
тре бую дру го го жи лья, со от вет ст ву ю ще го
со ста ву мо ей се мьи, а про шу лишь пе ре ве -
с ти квар ти ру, где уже про жи ва ет моя се -
мья, из об ще жи тия в жи лой фонд.
По бы вав 28 ок тя б ря на прие ме у го род -
ско го пред се да те ля, я ус лы шал от не го,
что за кон по л но стью на мо ей сто ро не, но,
увы, он ни че го по де лать не мо жет.  Вла ди -
мир Пе т ро вич по со ве то вал мне об ра тить -
ся в суд и ес ли бу дет ре ше ние су да, ис пол -
ком с удо воль ст ви ем вы пол нит свои обя -
зан но сти и из ме нит ста тус мое го жи лья.
Я об ра тил ся за по мо щью к юри сту, ко то -
рый под го то вил мне ис ко вое за я в ле ние и
со г ла сил ся пред ста в лять в су де мои ин те -
ре сы. При этом мне сра зу да ли по нять, что

в Сла ву тич ском су де де ло про тив ис пол -
ко ма я про иг раю в лю бом слу чае. К
данной ин фор ма ции то г да я от нес ся ске п -
ти че с ки (еще бы, сам го род ской Го ло ва
при знал, что за кон на мо ей сто ро не и по -
же лал уда чи).
В это же вре мя (29%31 де ка б ря 2005 г.)
испол ком г. Сла ву тич вы де лил 5%ти ком -
нат ный кот тедж, как по сто ян ное жи лье,
на стоя те лю свя то%Иль ин ско го хра ма
И.Ше пи де. Ба тюш ка у нас че ло век до с -
той ный, да толь ко не в этом де ло. Со г ла с -
но тре бо ва ни ям Жи лищ но го Ко де к са
Украи ны, жи лье мо жет быть пре до с та в ле -
но толь ко гра ж да нам, ну ж да ю щим ся в
улуч ше нии жи лищ ных ус ло вий и сто я -
щим в оче ре ди на квар ту че те, ли бо име ю -
щим пра во на вне оче ред ное по лу че ние
жи лья. Ни к пер вым, ни ко вто рым И.Ше -
пи да не от но сил ся, а, сле до ва тель но вы да -
ча ис пол ко мом ор де ра бы ла не за кон ной.
На пер вом же су деб ном за се да нии су дья
спро си ла ме ня, не бо юсь ли я по те рять
рабо ту в ре зуль та те ис ко во го за я в ле ния
про тив ис пол ко ма, и не луч ше ли от ка -
зать ся от рас смо т ре ния де ла, да бы не
ухуд шить свои (и так да ле ко не луч шие)
квар тир ные ус ло вия? Я от ве тил, что вы -
хо да у ме ня дру го го нет, и за се да ние про -
дол жи лось. Та ким об ра зом, мне да ли по -
нять, что су дьи у нас то же лю ди под не -
воль ные, а со от вет ст вен но, о не за ви си мо -
сти су да и бес при стра ст ном рас смо т ре нии
де ла мо ж но толь ко меч тать.
На су де пред ста ви тель ис пол ко ма –
Т.М.Па па ря со кру шен но го во ри ла, что да
– вне оче ред ник, да – име ет пра во, но сво -
бод но го жи лья нет. Да и ста тус квар тир,
чи с ля щих ся об ще жи ти я ми, пе ре сма т ри -
ва ет ся ис пол ко мом по ме ре на сту п ле ния
оче ре ди про жи ва ю щих в них се мей. Мы с
юри стом об ра ти ли вни ма ние су да, что не в
оче ре ди де ло, а в яв ном на ру ше нии тре бо -
ва ний за ко но да тель ст ва Ук раи ны к об ще -
жи ти ям. На при мер, со г ла с но ст. .3 и 4
"При мер но го по ло же ния об об ще жи ти ях",
не до пу с ти мо ис поль зо ва ние под об ще жи -
тия по ме ще ний в до ме с по сто ян ным про -
жи ва ни ем лю дей. От пред ста ви те ля ис -
пол ко ма по с ле до вал от вет: "У нас в Сла ву -
ти че все об ще жи тия не ти пи ч но го ти па".
Как и сле до ва ло ожи дать, в удо в ле тво ре -
нии мое го ис ко во го за я в ле ния Сла ву тич -
ский суд мне от ка зал. Прав да, суд не при -
знал квар ти ру, где я про жи ваю, со от вет ст -
ву ю щей ста ту су об ще жи тия. Суд от ка зал
мне на ос но ва нии то го, что у ме ня раз но -
по лые де ти стар ше 9 лет, ко то рые дол ж ны
жить в раз ных ком на тах, а в квар ти ре
толь ко 2 ком на ты, и со став се мьи % 5 че ло -
век, тре бу ет жи лой пло ща ди не ме нее
45 м2, а в квар ти ре толь ко 27,5 м2. На мое
за ме ча ние, что жи лищ ное за ко но да тель ст -
во Ук раи ны раз ре ша ет пре до с та в лять жи -
лье мень шей пло ща ди и с мень шим ко ли -
че ст вом ком нат, как вре мен ное улуч ше ние
жи лищ ных ус ло вий, при пись мен ном со г -
ла сии ли ца, ну ж да ю ще го ся в улуч ше нии
жи лищ ных ус ло вий, и без ис к лю че ния его
из оче ре ди, суд про с то не об ра тил вни ма -
ние.

Со ста вив апел ля ци он ную жа ло бу, я об ра -
тил ся в Ки ев ский об ла ст ной суд, ко то рый
рас смо т рел де ло на трех за се да ни ях. Кол -
ле гия су дей по про си ла  пред ста ви те лей
ис пол ко ма пре до с та вить до ку мен ты, опи -
ра ю щие ся на за ко но да тель ные ак ты Ук -
раи ны, ко то рые объ я с ня ют раз ме ще ние в
од ном и том же до ме об ще жи тий и квар -
тир с по сто ян ным про жи ва ни ем лю дей.
Ссыл ка пред ста ви те ля ис пол ко ма на "не -
ти пи ч ный тип" об ще жи тий г. Сла ву тич
суд не удо в ле тво ри ла. На вто ром за се да -
нии су ду бы ли пре до с та в ле ны со от вет ст -
ву ю щие по ста но в ле ния ис пол ко ма,
правда, они не опи ра лись ни на один из за -
ко но да тель ных ак тов Ук раи ны. Кро ме то -
го, су дом бы ло за ме че но не со от вет ст вие
оче ред но сти пре до с та в ле ния жи лья в
подъ е з де мое го до ма.
Не по лу чив под твер жде ний за кон но сти
по ста но в ле ний ис пол ко ма, кол ле гия су -
дей по ста но ви ла… в удо в ле тво ре нии апел -
ля ци он ной жа ло бы от ка зать, и со сла лась
на со в ме ст ное По ста но в ле ние Сов ми на
УССР и Ук рСов Про фа от 1981 го да. В
дан ном по ста но в ле нии раз ре ша лось ис -
поль зо ва ние жи лых по ме ще ний в до мах
для ма ло се мей ных под об ще жи тия для
про жи ва ния ма лых се мей. Не бу ду ста -
вить под со м не ние пра во мер ность дей ст -
вия дан но го По ста но в ле ния в на сто я щее
вре мя, но Мо с ков ский, 1 – не  дом для ма -
ло се мей ных, и моя се мья – не ма лая, а
мно го дет ная. До ку мен ты, под твер жда ю -
щие оба эти фа к та, при сут ст ву ют в де ле.
В ав гу сте 2005 го да я на пра вил кас са ци он -
ную жа ло бу в Вер хов ный суд Ук раи ны и

по лу чил от вет, что де ло бу дет рас смо т ре -
но в по ряд ке оче ред но сти, о да те рас смо т -
ре ния мне со об щат до по л ни тель но.
Ждем%с… 
На ос но ва нии всех за ко но да тель ных и
под за кон ных ак тов Ук раи ны, изу чен ных
мною во вре мя сво их мы тарств, и ре ше ний
су да я при шел к вы во ду, что ВСЕ об ще жи -
тия Сла ву ти ча не за кон ны (ис к лю че ние
со ста в ля ют До б ры нин ские "ма ло се мей -
ки", в ко то рых про жи ва ют 1 или 2 че ло ве -
ка),  и яв ля ют ся, фа к ти че с ки, ли бо от дель -
ны ми, ли бо ком му наль ны ми квар ти ра ми,
а зна чит мо гут быть по с ле вос ста но в ле ния
за кон но сти об ме не ны, ли бо при ва ти зи ро -
ва ны и про да ны. Тем вре ме нем, це ны на
жи лье в Сла ву ти че су ще ст вен но вы ро с ли,
и сум ма до п ла ты за об мен 2%х на 4%х ком -
нат ную квар ти ру вы ро с ла при бли зи тель -
но с 10 до 40 ты сяч гри вен. Про шу об ра -
тить вни ма ние всех, про жи ва ю щих в
"обще жи ти ях" г. Сла ву тич и же ла ю щих
улуч шить свои жи лищ ные ус ло вия – ка ж -
дый из нас по те рял при бли зи тель но та -
кую сум му за про шед ший год, бла го да ря
не за кон но му без дей ст вию (или от ка зу от
дей ст вия) ис пол ко ма и его пред се да те ля.
И вот мы про дол жа ем си деть у те ле ви зо -
ра, как бан дер ло ги пе ред уда вом Каа, и
слу шать про "на ше ма лень ке місте ч ко, та
йо го унікаль не яви ще – діто чок  Сла ву ти -
ча"... Лю ди, как лю ди – толь ко квар тир -
ный во п рос нас ис пор тил.  

Ва си лий ГО ЛОВ ЦЫН, 
опе ра тив ный ра бот ник ЧА ЭС

ОФИЦИАЛЬНОЕ ЗАЯВЛЕНИЕ 
ГОРОДСКОЙ ОРГАНИЗАЦИИ ПАРТИИ "ВЕЧЕ"

Уважаемые 
жители Славутича!

Городская партийная организация партии
"ВЕЧЕ" вынуждена публично поставить
вопрос об очередном нарушении
действующего государственного
законодательства в сфере
жилищно%коммунальных услуг
Славутича.
В нарушение требований ЗУ "О
жилищно%коммунальных услугах" (Глава
VIII, статья 1, часть 2) в Славутиче до
01.01.06 договоры о
жилищно%коммунальных услугах не
приведены в соответствие с указанным
законом. Тем же законом установлена
норма, в соответствии с которой договоры,
не приведенные в соответствие, с 01.01.06
теряют свою юридическую силу.
Таким образом, вследствие игнорирования

законодательства со стороны
исполнительной власти и КП "ЖКЦ" в
настоящий момент в Славутиче исчез сам
правовой фундамент взаимоотношений в
сфере жилищно%коммунальных услуг. То
есть, все прежние договоры между
жителями города и КП "ЖКЦ" являются
недействительными. Подобная ситуация
ставит под угрозу законные интересы как
жителей, так и исполнителей,
поставщиков, производителей всех
коммунальных услуг предоставляемых
жителям. 
Городская партийная организация партии
"ВЕЧЕ" считает сложившуюся ситуацию
очередным примером правового
нигилизма и прямого нарушения
государственного законодательства со
стороны городских властей и КП "ЖКЦ".
Мы официально заявляем, что
последовательно и в рамках законов

Украины, в том числе силами депутатской
фракции партии "ВЕЧЕ" в городском
Совете, будем отстаивать законные права и
интересы граждан и хозяйствующих
субъектов на территории нашего города.
Мы требуем от исполкома и КП "ЖКЦ"
немедленного начала законного процесса
установления договорных отношений
между жителями и другими участниками
жилищно%коммунальной сферы. Мы
готовы обеспечить всемерную правовую и
организационную помощь населению
Славутича в ходе указанной договорной
кампании.
Городская организация партии "ВЕЧЕ"
возлагает всю ответственность за
возможные негативные последствия в
жилищно%коммунальных отношениях
между жителями и производителями,
поставщиками, исполнителями
жилищно%коммунальных услуг на
должностных лиц исполнительного

комитета и КП "ЖКЦ". 
Тем не менее, призываем жителей

Славутича к добровольному продолжению
внесения платы за фактически
оказываемые жилищно%коммунальные
услуги. Одновременно рекомендуем
жителям Славутича направить в адрес КП
"ЖКЦ" письменные требования о
немедленном предоставлении проектов
новых договоров, соответствующих
действующим правовым нормам. В
указанных требованиях мы предлагаем
напомнить КП "ЖКЦ" о том, что при
отсутствии законно оформленных
взаимоотношений платежи жителей
являются добровольными действиями и
при отсутствии надлежаще оформленных
договоров могут быть законно
прекращены в любой момент.

Политсовет городской партийной

Общага?..
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РАБЫ СИСТЕМЫ ИЛИ ЗАЧЕМ НУЖНА ШКОЛА…
Вряд ли сегодня кто�то будет спорить, что нынешняя модель образования больше
напоминает конвейер по штампованию винтиков экономического механизма, чем
систему, способствующую формированию СВОБОДНОЙ личности. Ну, в принципе
государству свободные личности не всегда и нужны. Но о чем думают родители?!!!

Судя по всему, родители настолько
увлеклись обучением детей, что забыли о
том, что самая суть образования ребенка –
это созидание его счастливой жизни. Ведь
именно счастливой жизни мы от всей
души им и желаем.
Большая часть моих знакомых родителей,
как, впрочем, и педагогов, страшно
недовольна современной
общеобразовательной школой. Но, тем не
менее, никто не пытается что%либо
менять… В конце концов, большинство
прошло через эту систему... 
Но давайте откроем энциклопедию:
"Тоталитаизм: одна из форм государства,
характеризующаяся его полным
(тотальным) контролем над всеми
сферами жизни общества, фактической
ликвидацией конституционных прав и
свобод, репрессиями в отношении
оппозиции и инакомыслящих". Вам не
кажется, что это как раз о нашей
современной школе?!!!
"Да, именно так, – замечает журналист
Марина Космина, – классно%урочная
система образования % со всеми
атрибутами ее террора над свободой
личности, во%первых, в принципе
враждебна ребенку. А потом, она
безнадежно устарела".
Все, что мы привыкли считать незыблемой
основой, сутью школы, нормой ее
устройства – весь этот Школьный Режим,
который, как мы надеемся,
дисциплинирует их и приучает к труду
(особенно интеллектуальному), к жизни в
обществе с его необходимостью
ежедневной работы вообще и над собой в
частности, с его графиками, расписаниями,
планами, с неизбежностью подчинения и
cупер%спросом на исполнительность – весь
этот режим на самом деле лишь
карательно%принудительная система, не
дающая ребенку свободно дышать, жить и
развиваться. 
А в таких условиях, как ни жаль, школа
учит не столько математике и химии,
сколько дает уроки умения
изворачиваться, обманывать,
приспосабливаться к давлению силы и
власти, лгать, предавать. Это не фантазии.
Это – реальность...
А если все%таки разобраться: а) чего же
больше от современной школы: вреда или
пользы и б) действительно ли современная
школа – это единственный возможный
путь для образования вашего ребенка…

Развитие, творчество,
уверенность в себе… 

Вы не замечали, что ваши детки до того,
как пошли в школу, просто искрили
творческими импульсами, проявляли ко
всему живейший интерес и
фонтанировали идеями и озарениями?
Прошло несколько лет школы, куда все это
делось?
Помнится, Корней Чуковский первым
выпустил книгу "От двух до пяти", в
которой опубликовал высказывания детей
этого возраста. После, книг подобного рода

появилось множество. Дети говорят
поразительные, парадоксальные вещи. Но
почему же нет книг с высказываниями
детей от от 14%ти до 18%ти, почему в этом
возрасте подростки (в основной своей
массе) говорят уже одни банальности?
Очевидно, что дети до пяти лет, более
творческие, чем хорошо обученные
школьники.
Как верно подмечает Стивен Харрисон,
"существующие педагогические системы
исходят из того, что внимание ребенка
нужно удерживать. Но разве ребенок
настолько несовершенен? Разве он
изначально не несет в себе
любознательности, творческих
способностей, желания общаться – всего
того, за что так борется система
образования? Разве с самого начала дети
не стремятся учиться что%то делать, не
накапливают информацию и не общаются
куда эффективней взрослых?"
Когда я отдал дочь в детский сад, она
проходила туда ровно неделю, а после
наотрез отказалась. На вопрос "почему?"
трехлетний человечек ответил: "Там все
одинаково"… Более емко не сказал бы и
Эйнштейн… А сад – еще не школа!
Современная школа – это классы по 30
человек, где занимаются дети одного
возраста по одной и той же программе с
одной и той же скоростью преподавания…
В то время, когда практика показывает, что
при общении детей разных возрастов
скорость развития на несколько порядков
вырастает у всех (!!!) возрастов
общающихся... В этом отношении двор, с
его набором сложных коммуникативных
ситуаций и выборов, гораздо больше
способствует развитию вашего чада, чем
школьный класс. 
"Умственным ли трудом занимается
ребенок, которого много лет отучают
творить, то есть действительно думать, и
заставляют заниматься лишь
запоминанием и воспроизведением
образцов? И в каком социуме реально
может адаптироваться выпускник? Разве
что в вузе. Согласен: единственная
жизненная задача, которую реально
способен решить вчерашний выпускник –
поступить в ВУЗ", % замечает
преподаватель Санкт%Петербургского
университета Сергей Братченко. 

Четыре вопроса о школе

– Что происходит в школе с верой ребенка
в себя? С его способностью опереться на
самого себя? С его готовностью решать
свои проблемы с позиций автора и хозяина
своей жизни? 
– Как ребенок понимает и ощущает самого
себя? Помогает ли школа ему понять себя?
Или она внушает ему иллюзии? Или,
наоборот, она вообще отвращает его от
желания узнать себя?
– Что делает школа со способностью
ребенка жить среди людей – таких же
свободных, таких же неповторимых?
Какие способы разрешения неизбежных
противоречий между людьми показывает

детям школа на примере внутришкольных
отношений? Развивает ли школа
способность понимать других, принимать,
несмотря на все различия, сочувствовать
им и договариваться с ними? 
– Насколько у ребенка развивается тяга к
выстраиванию собственной жизни?
Насколько он понимает, что жизнь –
результат его усилий? Насколько он готов
справляться с трудностями, насколько у
него хватит мужества? 
Если хотя бы на половину из этих
вопросов школа может ответить
позитивно, то со стопроцентной
уверенностью можно было бы заявить: она
растит Личностей.. Только… где они такие
школы… 

Альтернативная школа

К сожалению, на постсоветском
пространстве даже само понятие
"альтернативная школа" нашим
дипломированным педагогам кажется
кощунственным, а уж образцы таких школ
можно пересчитать по пальцам:
– Система школ Монтессори, являясь
лицензированной системой школ, которая
относится к ученикам как к "независимых
учащимся", по сути является системой
детских садов, так как охватывает детей
только до шести лет … 
– Вальдорфская система образования –
школа "американского" типа, является
крупнейшим и наиболее быстро растущим
нерелигиозным движением в мире, с
800 школами более чем в 30 странах мира.
На начальной стадии академическим
предметам уделяется немного внимания.
Программа первого класса
предусматривает их в минимальном
объеме. Чтению не учат до второго класса,
хотя детей знакомят с буквами (в 1 и
2 классах). В средней школе (1%8 классы) у
учеников есть классный учитель
(основной), который обучает, наблюдает и
опекает детей и остается с классом
(идеальный случай) на все восемь лет
школы. Следует отметить, что как таковых
учебников в Вальдорфских школах не
существует: у всех детей есть рабочая
тетрадь, которая становится их рабочей
книгой. Таким образом, они сами пишут
себе учебники, где отражают свой опыт и
то, чему научились. Старшие классы
используют учебники в дополнение к
работе по основным урокам. К сожалению,
Вальдорфские школы можно найти лишь в
нескольких крупных городах (Москве,
Питере, Киеве)…
– К находкам российских педагогов можно
отнести основанную Милославом
Балобановым школу%парк
(Екатеринбург). В Парке принципиальны
три позиции: отказ от обязательных
учебных занятий, от одновозрастности в
образовании и почти полностью – от
оценок. По мнению Милослава Балабана,
самым лучшим документом об
образовании у ребенка был бы портфель с
отзывами всех учителей о его успехах.
Именно об успехах! По ним и судите, по
ним и на работу, и в ВУЗ берите.

Учащиеся парк%школы не делятся на
классы, и при этом каждый из них
самоопределяется по отношению к каждой
студии: либо он является ее постоянным
членом (членом "команды"), либо
клиентом, либо посетителем (гостем).
Кроме того, у каждого учителя
(руководителя студии) существуют
"выращенные им" подмастерья – ученики,
активно помогающие учителю в работе с
другими постоянными членами или
клиентами. Любой ученик парк%школы
может в любое время изменить свой статус
по отношению к данной студии – из
посетителя стать клиентом, затем
постоянным членом, затем подмастерьем
(последнее, конечно, по взаимному
согласию с учителем); возможно
изменение статуса и в обратную сторону.
Несмотря на многие позитивные стороны
альтернативных школ, нельзя не заметить,
что основные принципы их
образовательной системы весьма плохо
совмещаются с нормативным полем
массового образования. Посему, до тех
пор, пока существует нынешняя Система,
альтернативные школы вряд ли смогут
выжить в форме учреждения, а лишь в
форме некоммерческого партнерства,
объединяющего индивидуальных
предпринимателей, занимающихся
индивидуальной трудовой педагогической
деятельностью (статья 48 закона "Об
образовании"). Эта деятельность не
лицензируется и не подпадает под
многочисленные правовые акты,
регламентирующие работу
образовательных учреждений. Что, в
принципе, не может сильно напугать
родителей, поскольку и сейчас документов
об образовании государственного образца
ни одна альтернативная школа не выдает… 
Практически все понимают, что обучение в
школе не даёт гарантии всестороннего
обучения, что диплом (о высшем
образовании) не даёт гарантии высокого
положения и большой зарплаты, что
гораздо важнее научить ребенка находить
информацию, когда это нужно, а не
содержать ее в голове в больших объемах.
И многие готовы ради того, чтобы их
ребенок не был подвергнут творческой
кастрации, а кроме того, еще и научился
самостоятельности, отдать его в
альтернативную школу… Но…

Домашнее обучение

Но некоторые родители идут еще дальше
и, становясь в глазах образовательной
Системы еретиками, совсем забирают
своих детей из школы, то есть переводят их
на домашнее обучение… Что же движет
такими редкими сумасшедшими, не
побоявшимися взять ответственность за
жизнь своих детей полностью на себя, не
испугавшихся бумажно%чиновничьих
препятствий и яростного переубеждения
окружающих, не говоря уж о
родственниках... И правда, ведь как же без
школы можно вообще жить в нашем мире,
овладеть знаниями, научиться общаться с
людьми, устроиться на хорошую
престижную работу, сделать карьеру,

"Идея отправлять детей в некое заведение, где их будут учить 
посторонние люди по программам, составленным политиками 

и высоколобыми теоретиками, сама по себе столь несуразна 
и оторвана от реальных потребностей ребенка, что остается 
только удивляться, как она ухитрилась воплотиться в жизнь"

Стивен Харрисон, "Счастливый ребенок"



Поговорим о выборах в Славутиче? О выборах в городской
совет и его председателя. Говорить буду я, а вы, если
посчитаете нужным – ответите комментарием. 
Город у нас уникальный и особенный во многих
отношениях. Последняя всесоюзная стройка СССР. 8�мь
союзных республик вложили свои силы в строительство
города будущего. Построен в кратчайшие сроки. Через год
после строительства началась выдача ордеров на квартиры
и заселение. Изначально здесь был социалистический
оазис. В магазинах было всё, что не было доступно в других
простых, не отмеченных ничем особенным городах Союза.
Ордера выдавались практически сразу после
предоставления всех необходимых для этого документов.
На своём примере: в мае 88�го устроился, в июле сдал
документы и получил квартиру, в августе привёз семью. 
В 1988%89 годах можно было ещё выбирать! В каком квартале
хотелось бы получить квартиру, с какой планировкой, с каким
качеством. В магазинах индийский чай "Три слона", после
зарплаты можно зайти и купить цветной телевизор или
холодильник просто так %– без всякой очереди. 
Такая жизнь простым советским гражданам и не снилась. Это
и понятно – надо было чем%то завлечь. Съезжались в
основном из других городов спутников АЭС и из закрытых
городов производителей оружейного плутония и атомного
оружия. 
К чему так подробно? Чтоб поняли, что народ у нас собрался
особый, не тот особый, который потянулся за длинным
рублём и достатком, а тот, который рискнул приехать сюда и
работать на пост аварийной станции. Рискнул приехать жить
в город, который "посадили" в цезиевое пятно. 
Ещё одна особенность – город построен на черниговской
земле. Тогда в Союзе такие вопросы решились очень просто.
Росчерк пера и кусок черниговской области передан
киевской. Теперь въезжая в Славутич вас встречает табличка
"Киевская область", потом "Славутич". Этакий украинский
вариант российского Калининград. 
Ещё одна особенность и сама главная. Город наш практически
всегда на всех выборах голосует не так, как Украина в целом.
То есть любая политическая сила, набравшая большинство
голосов у нас % проиграет по Украине. И наоборот. Такая вот
замечена особенность. Я думаю это связано с тем, что
Славутич – маленький Советский Союз в
законсервированном виде. В городе живёт дух 8%ми союзных
республик. Город построен на последнем издыхании СССР. В
1987 начали строить, в 1991 распался Союз. Город таким и
останется, и не надо с этим бороться и делать его более
украинским, чем он, может быть. Надо его принять таким,
какой он есть. 

Предисловие закончено и переходим 
к самим выборам

В городе зарегистрировано более 30 городских организаций
различных партий. Участвовать в выборах собираются
порядка 9%ми : СПУ, СДПУ(о), ПР, НДП, КПУ, НСНУ,
"Батьковщина", "Вече", "Союз Чернобыля". Остальные
только значатся и никак себя не проявляют. 
В городском совете будет 36 депутатов, на 4%ре меньше чем
сейчас. На мой взгляд, реально побороться и взять по 10 и
более мест могут: НДП, ПР и "Вече". Остальным же придётся
биться за оставшиеся 6 или 10 мест. Почему? 

Народно демократическая партия –
НДП 

Действующий городской Голова Удовиченко Владимир
Петрович, возглавляет не только городской исполком, он ещё
возглавляет областную организацию НДП. В списке
кандидатов в народные депутаты ВР он 29%ый. Его открытых
и скрытых сторонников среди действующих депутатов
городского совета от 10 до 15 человек. Он так же
баллотируется на очередной срок председателя городского
совета. Следует заметить, что он первый и пока единственный
мэр Славутича. Среди избирателей есть такие кому он просто
надоел – мол, сколько ж можно? Есть ярые противники
конкретно его работы на этом посту. Но не мало и его
сторонников, которые говорят: "Да, у него есть отрицательные
черты, да, возможно он и где%то злоупотребил властью, но он
столько сделал для города! В городе нет кандидатуры
способной его заменить." И всё это правда. В списке
кандидатов в местные депутаты от НДП будет не мало
нынешних, уже хорошо зарекомендовавших себя депутатов.
Костяк этой команды работает вместе не первый созыв.
Список будет достаточно сильным, чтобы набрать процентов
25–28. Удовиченко в Головы пойдёт как самовыдвиженец (я
так думаю). Это, на мой взгляд, очень правильно. Быть
выдвинутым жителями города – собрать 200 подписей для
него не проблема, и быть выдвинутым партией, это две
большие разницы. 

Партия регионов – ПР

Представителей регионалов среди действующих депутатов
нет, но их позиции в городе достаточно сильны. Достаточно
вспомнить президентские выборы – Славутич проголосовал
за Януковича. При чём в 3%ем туре разрыв был больше чем в
первом и во втором. То есть свой избиратель у ПР есть.
Конечно, тех 40 с лишним процентов не будет, как на
президентских выборах, но свои 20 % и больше они могут
взять без особых хлопот. За них будут голосовать хотя бы, для
того чтобы поменять власть % если не мэра, то депутатов. 

Партия "Вече"

Её будущие представители у нас в городе оживились ещё
весной прошлого года. Основу составляют, так же как и в
НДП – действующие депутаты. Люди так же хорошо
известные в городе и имеющие не мало своих сторонников.

Начинали они как депутатская группа "За Закон", а сейчас это
депутатская фракция партии "Вече". Возглавляет её Ильгиз
Исхаков. Человек, избрание которого мэром почему%то
многих пугает. Надо заметить, что реши он пойти в мэры –
составил бы достойную конкуренцию Удовиченко В.П..
Ильгиз командный лидер, способный создать команду,
объединить её какой%либо целью, привести к результату. Не
обязательно к победе, к любому положительному результату.
Он 11%ый в списке кандидатов в народные депутаты ВР от
"Вече", то есть имеет не плохие шансы попасть в парламент. И
это для него главная цель. Кроме того – провести как можно
больше депутатов в городской совет и так или иначе ими
руководить. Зачем становиться мэром, когда появляется
возможность влиять на выносимые для обсуждения сессиями
решения изнутри? Тем более, когда ты – народный депутат.
"Вече" так же как и НДП, и ПР возьмут свои 10 как минимум
депутатских мест в городском совете. 

А что же остальные? 

У БЮТ, к сожалению, шансы не велики. При составлении
5–ки в местный совет исходили из заслуг перед местной
ячейкой партии. Партийный приоритет. Что, на мой взгляд,
не правильно. Надеяться, что избиратель не будет читать
бюллетень и проголосует одинаково, то есть автоматом и в
ВР, и в область, и городской совет, и за мэра – несерьёзно. С
сожалением должен констатировать, что в лучшем случае
пройдут первые двое – руководитель городской организации
партии "Батьковщина" и его зам. 
СПУ, до не давнего времени это была организация со своим
лицом, и уважаемым в городе лидером. Но где%то весной или
летом к социалистам присоединилась городская организация
воинов%интернационалистов (афганцев) и просто%напросто
захватила власть, отстранив предшественников. Что
представляет собой сейчас эта городская организация сказать
сложно. Тем более сложно говорить об их участии в выборах.
Есть шанс вообще отсаться даже без намёка на место в
городском совете. 
НСНУ, создавалась в городе непросто. Нынешний её
руководитель шёл к креслу председателя, что называется % с
завидным упроством. Шансы так же не велики, как и у БЮТ,
но по другим причинам. Набрать больше 5–7 процентов очень
сложно. Не любят оранжевых у нас в городе. Надеяться, что
удастся собрать тех, кто год назад голосовал за Ющенко, на
мой взгляд, утопия. Наш "всенародно" избранный Президент
умудрился растратить доверие даже его фанатов, а как
говорится: "Говорим НСНУ, подразумеваем % Ющенко" и
наоборот. Пройдёт один, от силы два депутата. Хотя список
должен быть достаточно сильным. 
Не плохие шансы у "Союза Чернобыля". У "Союза" есть
ликвидаторы и не только. Славутич наверно самый
"ликвидаторский" город на Украине. На сколько мне
известно там должна быть хорошая первая пятёрка списка.
2%3 места они могут получить. 
СДПУ(о) имеет в городе хороший авангард в виде УСДМ
(украинская социал%демократическая молодежь).
Возглавляет её молодой и энергичный Величковский
Дмитрий. Есть действующий депутат – Жемчужников
Александр. Уверен, что своего избирателя они найдут и
обеспечат себе 2, а то и 3 места. 
Остались коммунисты. Думаю, что их шансы на уровне
социалистов – 1 место или вообще ничего. 
Напоминаю, что вышеизложенное есть мои личные
размышления, не более того. 

Александр КУПНЫЙ
Источник – www.highway.com.ua

Рисунок взят с сайта 
 www.40a.kiev.ua
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зарабатывать приличные деньги, обеспечить
свою старость...и прочее и прочее.
Мы не будем вспоминать того, что раньше
домашнее образование было почти
повсеместным, мы просто подумаем, чем
руководствуется обыватель, отправляя
своего ребенка в школу? Основа всего –
беспокойство о будущем. Будущее в случае
домашнего образования очень
неопределенно и не подходит под шаблон:
школа%институт%работа%пенсия, где все идет
по раз установленной схеме. 
Но уверены ли вы, что ребенка эта
"установленная схема" устраивает? 
Проведите такой эксперимент: возьмите
листок бумаги и выпишите на него 100 своих
знакомых. Потом обзвоните их и выясните,
какое образование они получили, кто по
специальности, а затем выясните,
СКОЛЬКО времени они по этой
специальности проработали. Думаю, что
90 человек из ста признают, что,
устроившись, на работу абсолютно отличную
от дипломной специальности, они в течение
двух%трех месяцев практики усвоили все то,
что им, могли бы вбивать в голову в
институте в течение пяти лет (ну, помимо
теории марксизма%ленинизма и истории
КПСС, разумеется)…
Вопрос: зачем заканчивать школу? 
Ответ: чтобы получить аттестат!
Вопрос: зачем получать аттестат?
Ответ: чтобы поступить в ВУЗ?
Вопрос: а зачем поступать в ВУЗ?
Ответ: чтобы получить диплом!
И, наконец, вопрос: зачем нужен диплом,
если по специальности никто не работает?  
Согласен, до недавнего времени, если у тебя
не было диплома, просто нельзя было
устроиться НИ НА КАКУЮ работу, за
исключением дворника, лифтера и грузчика.
Варианта была два: либо становиться
грузчиком, либо… предпринимателем (что по
ошибочному мнению большинства, не
каждому дано). В бизнесе тоже диплом не
нужен. Смекалки достаточно… Сегодня же,
слава богу, спектр возможностей для
бездипломников расширился: большинство
коммерческих фирм уже требует не диплом
об образовании, а резюме и портфолио, то
есть список ваших достижений. И если вы
САМИ научились чему%либо и достигли
чего%либо, то это только плюс.
А чему, скажите, можно научиться, если
вместо того, что ребенку интересно, он
вынужден по шесть%восемь часов изучать в
школе интегралы и бензольные кольца, а
потом еще делать домашние задания? 
…Скажите, сколько времени вам
понадобится на то, чтобы научить человека с
улицы всему тому, что вы делаете на вашей
работе? Заметьте, я не спросил сколько лет!
Потому что уверен, что дело в нескольких
месяцах.
Теперь еще раз давайте вернемся к вопросу:
вы уверены, что ребенка эта схема
устраивает? Что он предпочтет потратить
15 лет на то, что ему не пригодится,
изучению того, что ему нравится уже сейчас,
чтобы через год%три стать в этом
специалистом?
Ну и напоследок позволю себе
процитировать предпринимателя Юрия
Мороза: 
"Итак, записывайте. Корни квадратного
уравнения равны b в квадрате плюс минус
Дискриминант и деленное на 4а. Это очень
важно! Деленное именно на 4а! 
Если ваши сын или дочь придут из школы и
спросят, папа или мама, а как решать
квадратные уравнения, а вы и не помните,
это же не значит, что и вашему ребенку
теперь эту тему в школе изучать не нужно?
Все равно придется изучать. Неважно, что
потом все забудет и ни разу в жизни не
применит, а изучать придется… 
…Подождите, подождите, знаю, я что вы мне
хотите сказать. Что мол, математика нужна,
чтобы уметь управляться с компьютерами,
вот! Вы уверены?! А вы давно заходили в
компьютерный клуб? Зайдите и послушайте,
что там говорят ребята лет в десять, а то и
помладше. И какие термины они
употребляют. Уверяю вас, что эти
мальчишки знают кучу терминов, о которых
преподаватель информатики в школе и не
слыхивал. А уж по поводу реального
применения этих знаний, так преподаватель
отстал уже навсегда. Будете спорить? А кто
лучше разбирается в том, как
программировать ваш видеомагнитофон, вы
с высшим образованием, или ваш сын с
незаконченным средним?". 

Виталий МЕДВЕДЬ

Это, возможно, вы захотите прочесть:
Юрий Мороз о школе %
http://kedr.krr.ru/lib/ist/30.htm

РРААЗЗММЫЫШШЛЛЕЕННИИЯЯ  ОО  ММЕЕССТТННЫЫХХ
ВВЫЫББООРРААХХ  ИИ  ППООППЫЫТТККАА  ППРРООГГННООЗЗАА
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ПАРТИИ ОПРЕДЕЛИЛИСЬ СО СПИСКАМИ
Социалисты определились со списком первыми Наша Батькивщина – Славутич!

Подробности с партийной
конференции

18 января в городском
библиотечно�информационном Центре
состоялся второй этап отчетно�выборной
конференции местных социалистов,
который ответил на главный "вопрос дня"
об именах в  топ�пятерке кандидатов в
депутаты городского совета от
Соцпартии…
Итак, в решающую схватку за доверие
избирателей (читай – за количество
депутатских мандатов) социалисты
вступают боевым отрядом в десять
штыков, а первые пять номеров общего
списка выглядит следующим образом:
1. Шаплыко Александр Михайлович
2. Лазаренко Иван Максимович
3. Кузьмин Константин Петрович
4. Чумак Николай Павлович
5. Зинченко Владимир Анатольевич
Внутрипартийная дискуссия вокруг
принципов формирования партийного
списка и тактики проведения
избирательной кампании социалистов
продолжалась более двух месяцев. С одной
стороны, руководство городского штаба,
умудренное опытом проведения
предыдущих предвыборных кампаний,
придерживалось точки зрения о
формировании первой пятерки из
наиболее известных в городе людей, в том
числе и не являющихся членами
Соцпартии. Ибо (и по мнению начальника
штаба Владимира Щербины, и с точки
зрения PR%менеджера в лице Олега

Федоренко), следование предлагаемой
ими тактике позволяет обеспечить
максимальное количество голосов
избирателей.  И, соответственно, получить
максимум депутатских мандатов для
нашей партийной организации. С другой
стороны, большинство наших молодых
партийцев выступало за "чистоту рядов".
Дескать, вступай в ряды Соцпартии, если
хочешь идти по списку социалистов!
Тезис, конечно, логичный, если бы не
разные нюансы: скажем, руководителям
ряда общественных организаций по уставу
не положено являться членами какой%либо
политической партии. То же самое
касается представителей бизнес%структур.
Но, к сожалению, далеко не всем
Славутичским социалистам эти простые
вещи удалось объяснить.
В общем, чтобы прекратить
внутрипартийные разногласия, мешающие
сконцентрировать силы на ведении
агитационной работы, оба руководителя
городского штаба подали в отставку. По
одной простой причине: нельзя ставить
свое личное убеждение выше мнения
большинства членов организации.
Полагаю, что это правильное решение,
позволяющее достичь слаженности
дальнейших действий и способствующее
максимально эффективному проведению
избирательной кампании. В конце концов,
ответ на неизбежные споры о К.П.Д. тех
или иных выборных технологий может
дать только результат выборов, то есть
окончательный вердикт остается за
избирателем.

Олег ФЕДОРЕНКО

"Блок Юлии Тимошенко" 
в Славутиче уже все решил

В минувшие выходные прошли несколько
партийных конференций и общих
собраний, главной целью которых стало
принятие партийных списков для
выборов в городской совет.
Определились и партийные организации
Славутича, составляющие городской
"Блок Юлии Тимошенко" – партии
"Батькивщина" и УСДП.
В результате работы межпартийной
конференции, состоявшейся 21 января в
помещении библиотечно%информацио -
нного центра, появилось сразу несколько
решений.
Первое: создан Совет городских
парторганизаций, входящих в блок партий
БЮТ. Совет  составили  руководители
двух парторганизаций и руководитель
городского штаба БЮТ.
Второе: принят "черновик" программы, с
которой БЮТ пойдет на выборы в
Славутиче этой весной. Окончательный
текст этой программы редакционная
комиссия представит в начале февраля,
одновременно со сдачей партийных
документов в городской избирком. Будет
написано два варианта – "большой" и
"малый". В первом будут подробно
изложены все принципиальные решения и
позиции, которые будущие
депутаты%бютовцы будут отстаивать в
будущем горсовете, а "малый" вариант
представит из себя тезисное и
сокращенное изложение "большой
программы". 

Оба варианта конечно же будут доступны
для изучения всеми желающими
избирателями.
Третьим решением межпартийной
конференции принят полный список
кандидатов в депутаты городского Совета
от славутичского "Блока Юлии
Тимошенко" – в нем 26 фамилий. 
Окончательный состав кандидатского
корпуса несколько отличается от
первоначального варианта: произведены
перестановки даже в первой "пятерке"
вызванные, прежде всего, вхождением в
блок городской организации УСДП и
необходимостью (в связи с этим) внесения
корректив в перечень лидеров  списка.
Согласно Закону о выборах в местные
советы, у блоков и партий есть еще почти
три недели, чтобы завершить
формирование списков и сдать документы
в городскую избирательную комиссию.
Что касается выдвижения кандидата на
должность городского Головы, то
славутичские "бютовцы" приняли
решение своей кандидатуры не выдвигать,
а с поддержкой прочих определиться в
конце февраля – когда процесс
регистрации претендентов на главное
кресло города закончат другие
политические силы и самовыдвиженцы.

Игорь ЧИЧКАНЬ

22 ян ва ря се го го да в 10%00 в Ки но кон церт ном ком п ле к се на ча -
лось об щее со б ра ние Сла ву тич ской го род ской ор га ни за ции
пар тии "Ве че". В со от вет ст вии с тре бо ва ни я ми за ко на на со б ра -
нии кро ме чле нов пар тии "Ве че" при сут ст во ва ли офи ци аль ные
пред ста ви те ли го род ской из би ра тель ной ко мис сии, пред ста ви -
те ли СМИ, а так же при гла шен ные ли ца.
Со б ра ние вклю чи ло в по ве ст ку дня сле ду ю щие во п ро сы:
1. О на пра в ле нии де ле га тов на об ла ст ную пар тий ную кон фе -
рен цию.
2. Об ут вер жде нии спи ска кан ди да тов в де пу та ты Сла ву тич ско -
го го род ско го Со ве та, вы дви га е мых го род ской пар тий ной ор га -
ни за ци ей.
3. Об ут вер жде нии про грам мы го род ской пар тий ной ор га ни за -
ции на вы бо рах де пу та тов Сла ву тич ско го го род ско го Со ве та.
4. Об ут вер жде нии тек ста со г ла ше ния ме ж ду го род ской пар -
тий ной ор га ни за ци ей и ли ца ми, вы дви ну ты ми кан ди да та ми в
де пу та ты Сла ву тич ско го го род ско го Со ве та по пар тий но му
спи ску.
5. О вы дви же нии от го род ской пар тий ной ор га ни за ции кан ди -
да та на дол ж ность Сла ву тич ско го го род ско го Пред се да те ля.
6. Об ут вер жде нии тек ста обя за тель ст ва об от вет ст вен но сти
город ской пар тий ной ор га ни за ции пе ред из би ра те ля ми за дея -
тель ность де пу та тов Сла ву тич ско го го род ско го Со ве та, из бран -
ных по пар тий но му спи ску.
В ре зуль та те об су ж де ния во п ро сов, вклю чен ных в по ве ст ку со -
б ра ния во п ро сов, бы ли еди но гла с но при ня ты со от вет ст ву ю щие
ре ше ния.
В бли жай шем но ме ре на шей га зе ты пред по ла га ет ся раз вер ну -
тая ин фор ма ция и ком мен та рии к при ня тым ре ше ни ям.

Александр Теплов («пятерка» ВЕЧЕСлавутича)

Николай Глазырин («пятерка» ВЕЧЕСлавутича) Андрей Киселев («пятерка» ВЕЧЕСлавутича) Анатолий Рябченко («пятерка» ВЕЧЕСлавутича)

Ильгиз Исхаков («пятерка» ВЕЧЕСлавутича)

Информация об общем собрании Славутичской городской организации партии "Вече"
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ï —ÂÏ¸ˇ ËÁ ‰‚Ûı ˜ÂÎÓ‚ÂÍ  ÒÌËÏÂÚ 1-ÍÓÏÌ‡ÚÌÛ˛ Í‚‡ÚËÛ. –‡ÒÒÏÓÚ˛
Î˛·˚Â ‚‡Ë‡ÌÚ˚.
� 2-34-31 (Ò 18.00), 066-786-85-24

ï œÓ‰‡Ï 3-ı ÍÓÏÌ‡ÚÌ˚È ÍÓÚÚÂ‰Ê ‚ ¡‡ÍËÌÒÍÓÏ Í‚‡Ú‡ÎÂ. ¬ÓÁÏÓÊÂÌ
Ó·ÏÂÌ Ì‡ Í‚‡ÚËÛ Ò ‰ÓÔÎ‡ÚÓÈ
� 8-067-756-27-25

ï  ÛÔÎ˛ 3-ı ËÎË 4-ı ÍÓÏÌ‡ÚÌÛ˛ Í‚‡ÚËÛ. 
»ÎË Ó·ÏÂÌˇ˛ Ò ‰ÓÔÎ‡ÚÓÈ 2-ı ÍÓÏÌ‡ÚÌÛ˛ Í‚‡ÚËÛ ‚ –ËÊÒÍÓÏ Í‚‡Ú‡ÎÂ
Ì‡ 3-ı ËÎË 4-ı ÍÓÏÌ‡ÚÌÛ˛. –‡ÒÒÏÓÚ˛ Î˛·˚Â ‚‡Ë‡ÌÚ˚.
� 2-84-14 (¿Ì‡ÚÓÎËÈ)

ï ÃÂÌˇ˛ ‰‚ÛıÍÓÏÌ‡ÚÌÛ˛ Í‚‡ÚËÛ ‚ „. ◊ÂÌË„Ó‚ 33,1 ÊËÎÓÈ ÔÎÓ˘‡‰Ë,
Ì‡ ‰‚ÛıÍÓÏÌ‡ÚÌÛ˛ ‚ „. —Î‡‚ÛÚË˜
� 8-050-701-23-11

ï —ÌËÏÛ 1-ÍÓÏÌ‡ÚÌÛ˛ Í‚‡ÚËÛ Ì‡ ‰ÎËÚÂÎ¸Ì˚È ÒÓÍ. œÓˇ‰Ó˜ÌÓÒÚ¸ Ë
Ò‚ÓÂ‚ÂÏÂÌÌ‡ˇ ÓÔÎ‡Ú‡! 
� 067-502-13-55
ïœÓ‰‡Ï ˝ÎÂÍÚÓÔÎËÚÛ "›ÎÂÍÚ‡", ·/Û, ‚ ıÓÓ¯ÂÏ ÒÓÒÚÓˇÌËË
œÓ‰‡Ï ÚÛÏ·Ó˜ÍÛ ÔÓ‰ ÚÂÎÂ‚ËÁÓ, ÌÓ‚Û˛
� 2-38-15

ïœÓ‰‡Ï ‚Ë·ÓÒÚ‡ÌÓÍ ˝ÎÂÍÚË˜ÂÒÍËÈ ‰Îˇ ËÌ‰Ë‚Ë‰Û‡Î¸ÌÓ„Ó
ËÁ„ÓÚÓ‚ÎÂÌËˇ ¯Î‡ÍÓ·ÎÓÍÓ‚ ‚ ˜‡ÒÚÌÓÏ ÒÚÓËÚÂÎ¸ÒÚ‚Â. 
� 2-84-14
ïœÓ‰‡Ï ‰Â¯Â‚Ó Ò‡ÔÓ„Ë ÁËÏÌËÂ 36 ‡ÁÏÂ, Ì‡ÚÛ‡Î¸Ì˚È ÏÂı, ÍÓÊ‡,
Í‡·ÎÛÍ 6 ÒÏ. 
� 2-89-34

ï  ÛÔÎ˛ ÏÓ·ËÎ¸Ì˚È ÚÂÎÂÙÓÌ ‚ ÌÂ ‡·Ó˜ÂÏ ÒÓÒÚÓˇÌËË
� 8-063-409-24-72

◊¿—“Õ¤≈ Œ¡⁄fl¬À≈Õ»fl

Ремонт электроплит, электромонтажные работы
(гарантия на материалы и работу). Лицензия АБ
№104764
� 2%10%23, 2%10%59

ƒ‡Ú¸ ◊¿—“ÕŒ≈ Ó·˙fl‚ÎÂÌËÂ

� 22��3344��6666
Или на e%mail: gorkin@inbox.ru

Вже почала працювати програма "Справедлива пенсія".
48 приймалень діють по області, в усіх містах обласного
підпорядкування, райцентрах. Досвідчені юристи
допомагають пенсіонерам перерахувати пенсії. 
Вони користуються спеціальною  комп'ютерною
програмою, яка значно коректніше проводить
перерахунки, як правило в сторону збільшення.
Міська приймальня БЮТ знаходиться за адресою БПО
"Люкс" 2%й поверх, з 11%00 до 19%00 
Приймальня працює з понеділка по п'ятницю (крім
вівторка)
Надаются консультації з будь%яких юридичних питань.

� 2%34%66

РАСЦЕНКИ НА ПОЛИТИЧЕСКУЮ
РЕКЛАМУ В ГАЗЕТЕ  

"ЭКСПРЕСС�СЛАВУТИЧ"

Размеры рекламного блока на странице
(1.76 грн. за кв.см + повышающий
коэффициент 2)* :

1 ПОЛОСА – 600 грн.

1/2  ПОЛОСЫ – 400 грн.

1/4  ПОЛОСЫ – 300 грн.

Расценки на объявления, содержащие
информацию о политических партиях,
блоках:

+100% к стоимости аналогичного
коммерческого объявления*.

*НДС в стоимость не включается

При размещении рекламно�политической
информации более, чем в двух номерах
предоставляется скидка � 20%

Недельный тираж – 4000 экз.
Периодичность выхода – каждые 14 дней,
по средам.

ВВIIЧЧ��ННАА��ВВIIЧЧ  ЗЗ  ББIIДДООЮЮ……
Наше життя вирує буденною сутолокою. Ми весь час
кудись поспішаємо, щось вирішуємо, когось шукаємо;
радіємо, хвилюємось, одним словом: живемо!
Та раптом, одного дня, все це, водночас, зникає, як марево;
життя втрачає сенс і всі невідкладні справи % просто
звичайні дрібниці…
Біда, вона підстерігає зненацька, коли ти її зовсім не
чекаєш…Коли, як ніколи, хочеться жити, кохати,
виховувати дітей, посміхатись сонцю… Людина стає дуже
вразливою, прагне підтримки, але, частіше всього,
залишається віч%на%віч з бідою…
У нашому місті дуже багато організацій, установ,
партійних осередків, меценатів, які допомагають людям;
хтось, щоб заробити політичні дивіденди, хтось, щоб
відрапортувати у звіті про роботу, а хтось просто так…

Зовсім недавно я зверталась до громадських організацій,
партійних осередків, помогти молодій жінці, славутчанці,
яку спіткала біда.
Хочеться сказати слова великої вдячності за духовну
підтримку та значну фінансову допомогу
Всеукраїнському громадському об єднанню "Віче
України" у особі Богословської Інни Германівни та голові
Славутицької організації партії "Віче" Ісхакову Ільгізу.

Хай будуть благословенні ваші добрі справи та чуйні
серця!

Депутат міської Ради 
БАРИШЕВСЬКА Н.Г.

КТО БУДЕТ В РАДЕ
Ведущие социологические службы страны рисуют состав будущей ВР 
Уже сегодня вы, уважаемые читатели, можете поименно знать, кто станет народным депутатом в марте 2006 года.
Это очень просто. Списки партий и блоков в большинстве своем уже известны. Регулярно проводимые
социологические исследования позволяют с очень высокой долей вероятности предсказать, сколько процентов
голосов наберет та или иная политическая сила. Все вместе позволяет нам уже сегодня, не дожидаясь официальных
результатов, говорить о том, кто войдет в число тех 450 человек, которые на протяжении 5 лет будут решать судьбу
Украины. 

Для объективности мы используем данные
социологических исследований, проведенных
несколькими наиболее авторитетными
исследовательскими центрами. 
Итак, 25 декабря стало не только символом светлого
праздника, знаменующего начало приятной
предновогодней суеты, но и датой обратного отсчета
начала предвыборной кампании. 
Как сообщила пресс%служба Центральной избирательной
комиссии, по состоянию на 24 декабря в ЦИК поступили
сообщения о создании 21 избирательного блока
политических партий, в состав которых вошла 61 партия.
Всего по данным Центризбиркома состоялся 41 съезд
политических партий и избирательных блоков, на
которых было выдвинуто 9311 кандидатов в народные
депутаты, но в Верховную Раду попадут только 450.
Выходит, что на каждое вожделенное место приходится
по 21 претенденту. 
Парламентское счастье светит приблизительно
7 политическим силам, подтверждением чего являются
результаты социологических опросов, проведенных в
декабре Центром социальных и политических
исследований "СОЦИС", Украинским центром
экономических и политических исследований им. А.
Разумкова и Фондом "Демократические инициативы". 

Центр им. Разумкова прогнозирует,
что избирательный барьер
преодолеют:

Партия регионов – 17,5% (129 мандатов) 
Избирательный блок "Наша Украина" % 13,5%
(97 мандатов) 
Блок Юлии Тимошенко – 12,4% (94 мандата) 
Коммунистическая партия – 5,8% (42 мандата) 
Социалистическая партия Украины – 5,6% (41 мандат) 
Народный блок Литвина – 3,3% (28 мандатов) 
Блок Натальи Витренко "Народная оппозиция" – 2,6%
(19 мандатов). 

Фонд "Демократические
инициативы": ... из списка
счастливчиков выпадает блок
Натальи Витренко

Партия регионов – 19% (158 мандатов) 
Избирательный блок "Наша Украина" – 13%
(108 мандатов) 
Блок Юлии Тимошенко – 11% (92 мандата) 
Коммунистическая партия – 4% (33 мандата) 
Социалистическая партия Украины – 4% (33 мандата) 
Народный блок Литвина – 3% (25 мандатов) 

Центр социальных и политических
исследований "СОЦИС"
прогнозирует, что победителями
предвыборной гонки станут

Партия Регионов – 22,3% (170 мандатов) 
НСНУ – 16,1% (123 мандата) 
БЮТ – 11% (84 мандата) 
СПУ – 4,8% (37 мандатов) 
КПУ – 4,7% (36 мандатов) 
Народный блок Владимира Литвина – 2,6%
(19 мандатов). 
Как видно из приведенных выше результатов соцопросов,
Партия регионов получит в следующем парламенте около
150 мест, НСНУ – около 100, БЮТ – 90, КПУ и СПУ –
около 40, Народный блок Литвина – приблизительно
30 мест. 
Однако не вызывает сомнения тот факт, что ни одна из
семи политических сил, которые имеют реальные шансы
преодолеть на парламентских выборах 3% барьер, не
сможет самостоятельно создать большинство в новом
парламенте. Из чего можно сделать вывод, что самое
интересное нам предстоит увидеть во время
формирования парламентской коалиции. Вопрос уже не в
том, кто попадет в Верховную Раду, гораздо любопытнее,
кто с кем "будет дружить" в будущем парламенте.

Источник – www.ura.inform

ОГРОМНАЯ АВАРИЯ НА БОРИСПОЛЬСКОМ ШОССЕ:
ПОСТРАДАЛИ 33 АВТО
В минувшее воскресенье днем на участке Бориспольского шоссе длинной около одного километра
произошло столкновение сразу 33%х автомобилей. В результате ДТП пострадал один из водителей –
попутным транспортом он был отправлен в больницу.
На шоссе автомобили стояли небольшими группами по 2–4 автомобиля. Серьезных повреждений ни одна
из машин не получила. По предварительным данным, причина такого числа столкновений – плохие
погодные условия, а именно: гололед на дорогах. И лихачество отдельных водителей.

Источник: MIGnews.com.ua



УРЮКИ РУСКАВА ЯСЫКА
Как однажды тонко подметил классик украинской литературы Сашко Гарматный: "Мы все учились понемногу чему�нибудь и
как�нибудь". Что, согласитесь, является свидетельскими показаниями поэта, доказывающими факт выпуска учебными
заведениями специалистов "полуфабрикатных" свойств еще в неспешном XIX веке. Куда ж от них деваться в суетном XXI
веке, когда часовым фирмам приходится переориентироваться на выпуск цифровых циферблатов, ибо выпускники школ не
способны определить время по стрелкам традиционных часов!

Сутки первые 

Кажется, это был первый прогноз погоды,
которому все поверили. Слишком ярко
нам показали, что происходит в Сибири.
Кадры замерзающих на лету сибиряков
более чем убедительны. Столица замерла в
ожидании холодов.
Ночь прошла в ожидании катастрофы. Сон
был беспокойный. Снились снега,
сосульки и российский газ.
Категорически не хотел просыпаться и
куда%то вставать. Подняло меня на ноги
исключительно только желание помочь
стране поднять ВВП.
Намотал на себя все, что смог. Вышел на
улицу. Вернулся. Намотал то, что не смог.
Долго возился с домофоном. Подъезд
категорически не хотел пускать холод
наружу. Наконец, не выдержав,
металлическая дверь открылась, впустив
внутрь толпу ошалевших окрестных собак.
На улице напугало отсутствие людей.
Пытаюсь понять, как лучше идти до метро.
Если бегом – ветер в лицо будет. Околею.
Если медленно – тоже околею.
Из окон за мной с интересом наблюдали
горожане. Во взглядах читалось: дойдет –
не дойдет?..
У дороги стояли фигурки голосующих
горожан. Некоторые из них, не
дождавшись такси, так и падали на
мостовую с протянутой рукой.
Странно. Дорога до метро, которая раньше
занимала двадцать минут, сократилась до
двух. Прав был Эйнштейн.
В метро непривычно тихо. Никто не
переговаривается. Никто не читает. Все
вычисляют, сколько им бежать до работы.
Некоторые, вычислив, поворачиваются и
едут назад, домой. Домой ближе.
На работе не нашел половины офиса.
Жаль, что я не догадался не прийти.
Холод ощущается даже в Интернете.
Сайты покрылись инеем. Почта тормозит.
Странно, при низких температурах она
должна бы работать быстрее.
Курьеров из офиса все провожают со
слезами. Как в последний путь.
Некоторые курьеры не возвращаются.

Дорога домой: единственная радость дня.
Так я спешил домой только после
демобилизации. Горожан на улицах еще
меньше, чем утром.
Собаки долго не пускали в подъезд.
Пришлось притвориться собакой.
Неужели завтра еще один день?

Сутки вторые (ночь�утро)

Вчера весь вечер готовился к ночи.
Заклеил все рамы окон. Немного подумав,
проделал то же самое со стеклом.
Через час вышел на улицу, залез на
седьмой этаж и заклеил окна снаружи.
Программа вечера – прогноз погоды.
Смотрел ее по всем телеканалам. Чайник
ведет себя странно. Остывает быстрее, чем
нагревается. Воду вскипятить так и не
получилось. Ночь прошла нервно. Долго
не мог уснуть. Ну почему сегодня не
пятница?!!
Итак, утро. После часовой борьбы с
домофоном делаю шаг наружу. Собаки, так
и не вылезшие из подъезда со вчерашнего
дня, тоскливо завыли мне вслед. Они
прощались.
Студентки, наученные прошлым днем,
передвигаются исключительно по трое.
Причем все время меняются, кто
посередине. Бывает, по дороге к ним
присоединяются и другие студенты. До
институтов докатываются огромные шары.
Впрочем, те, кто снаружи этого шара,
иногда до учебы не добираются.
На перекрестках появился новый
регулирующий цвет. Вместо желтого,
красного и зеленого появился синий.
Синий от холода регулировщик ГАИ.
Кстати, машины ведут себя странно. Есть

ощущение, что они тоже передвигаются
группками.
Автомобилисты на удивление вежливы и
пропускают пешеходов на переходах.
Впрочем, это и понятно. Пешеходов в
городе уже почти не осталось. Это явно
вымирающий вид.
Все ловят такси. Своими глазами видел,
как группе из десяти человек это удалось.
Такси почти не сопротивлялось. В
автосалонах новая услуга. Два
обогревателя в салон.

Как ни странно, холод практически не
отразился на живности Столицы. На
деревьях много птиц. Похоже, мороз им не
повредил. Они спокойно висят на ветках
вниз головами. Видел на остановке
рыдающую девушку. Ей было жалко
замерзающую себя.
Сегодня я вышел из общества защиты
животных. Даешь шапки и шубы! Теплые
и пушистые! Где там телефон знакомой,
которая разводит хорьков?
В метро опять стало тесно. Но не потому,
что много людей. Просто те, что есть,
сбиваются в кучу.
Чай прохладительный напиток дня.
Рецепт прост. Наливаешь горячий
напиток. Несешь его на рабочее место.
Собираешься пить. Раздается звонок. Ты
быстро отвечаешь на него. Тянешься к
кружке. Прохладительный напиток готов!
Стало легче общаться. Первую половину
дня говорим о том, как было холодно по
дороге на работу. Вторую половину дня
будем говорить о том, как будет холодно
идти домой.
Что будет дальше? Посмотрим.

Сутки вторые (день�вечер)

Инеем покрылась вся столица. Белые
тротуары, белые деревья, белые студенты
Российского университета дружбы
народов.
Вторая половина дня прошла в мысленной
подготовке к выходу с работы. Странно,
мне впервые в жизни хотелось заночевать
в офисе.
Кадр дня: заиндевевший автомобиль, из
которого вылезает покрытый сосульками
водитель. Раньше я думал, что тяжело
завести какаду или хамелеона. Судя по
отзывам коллег, сложнее всего в эти дни
завести машину. Гооржане сошли с ума.
Бегают по дорогам, не обращая внимания
на сигналы светофоров и интенсивность
движения, выбирая кратчайший путь к
метро.
Причем у всех похожая походка: прямые
руки, прямые ноги, полное отсутствие
головы. Она спрятана где%то под шапкой и
шарфом между плеч.
Сегодня никто не ходил без шапок. Видел
только одного. Но это оказался памятник.
Впрочем, нет. К вечеру мы поняли, что это
был наш курьер.
В глазах у каждого ледяная тоска. Все
вокруг отменяют встречи, походы, заказы
и доставки. С утра до вечера работники
заняты исключительно отменой работ. От

станций метро по окрестностям
разносится пар. Пар идет от всего, что
более%менее теплится. Пар – всем
понятный сигнал для всех, что туда можно
бежать и там согреться. Видел, как за
выпускавшим пар мужиком бежала уже не
выпускавшая пар женщина. Судя по
истошным крикам в темноте переулка, она
его настигла.
В ряде офисов вырубило отопление.
Работали в одежде. Так под утро их и
нашли.
Ура! Прошел слух, что скоро обещали
потепление! Через пару дней ночью вместо
минус 37, говорят, будет минус 32!
Господи, как же мы обожаем тепло!
Мне кажется, холод сводит меня с ума.
Иначе как объяснить желание греть руки у
электронного циферблата часов?
О нет! В новостях сказали, что стужа будет
еще неделю. Что ж будет с нами?
На ночь смотрел фильм "Послезавтра".
Нашел много несоответствий с
реальностью. Сразу понятно, что режиссер
никогда не видел настоящих морозов.
Если повезет и эта зима останется позади,
обязательно сделаю себе футболку или
значок с надписью: Я ПЕРЕЖИЛ ЗИМУ
2006 ГОДА!
Неужели завтра вставать и куда%то идти?
На глаза навернулись две скупых мужских
слезы. И тут же покрылись инеем.
Второй день позади.
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«Вiче України»

ДНЕВНИК ЗАМЕРЗАЮЩЕГО

ГОРОЖАНИНА

Слыхал  прикол?
***

Ющенко спрашивают:
– Виктор Андреевич! Как же
получилось, что Вы согласились с
газпромовской ценой, которая в два
раза выше предыдущей? А ведь суд
решил бы спор в нашу пользу.
– Дорогие друзья! Владимир
Владимирович поставил
ультиматум: либо берём газ дороже,
либо он поддержит на выборах
"Нашу Украину".

***
"Казлы бандитам не помеха!"
Партия Регион

***
Новость часа – в Москве
разгромлен офис организации,
выступающей против глобального
потепления. 

***
Демократия измеряется расстоя -
нием, которое может пройти
гражданин безпредъявления
удостоверения личности.

Помню, что когда я показал свою первую
статью редакционному корректору, то
бедную старушку чуть на месте не объял
кондратий – так она, бедная,
расстроилась дерзким отношением
автора к правилам русского языка. Долго
потом редактор её лекарствами потчевал!
Понятно, что после этого моя страсть к
графомании не утихла, но определенные
выводы я сделал – стал обходить
корректоров стороной. Жаль их –
малохольных! К тому же, дай им только
волю, они бы так и заткнули вантузом
творческий фонтан писак%аматоров!
Надысь надыбал я в Славутиче собрата
"по оружию", который, как и имярек, не
страдает к языковой культуре особым
почтением. Здравствуй, брат%дилетант!
Как было дело? Сижу 18 января как
обычно на кухне, чиню примус, никого
не трогаю. Смотрю телевизор, а там
показывают рекламу по ТРК "Славутич".
Всё как обычно: "Продам родину.
Дорого!", "Потеряна совесть.
Нашедшего, просьба не беспокоить!",
"Гадание на картах и глобусах.
Гарантия!" и т.д., и т.п. Шучу, шучу! 

Все как обычно – банальные слова
рекламных блоков
Но вот, чу, поклевка! На экране
появляется фраза: "Олпату и порядок
гарантирую". Ба! Знакомое дело!
Типичная "очепятка", обусловленная
тем, что иногда руки действуют "в
отрыве от головы" и путают
последовательность нажатия клавиш.
Дальше –  больше: "Куплю
2–3 комнатную квартиру с
задолженостью". Все правильно, на
дворе XXI, а от нас до сих пор требуют
писать слово "задолженность" с двумя
"Н". Доколе будет продолжаться этот
измывательство над народом! Ну,
правда, на хрена там нужна вторая "н",
если при произношении она там совсем
не слышится!?
Чем дальше в лес, тем толще партизаны:
"Хорошый ремонт", "Адресс" – какой
полет мысли и фантазии! Просто
прелесть!
Ну, а  для истинный гурманов, так
сказать, на десерт, предлагаю заценить
следующее рекламное объявление: 

"Продам 2%х камфорную электро  плиту с
духовкой. Обрасчаться по адресу:…"
Примечательно, что буквально на
следующий день телередактор таки
усмотрел грамматические ошибки, и
слово "электроплита" написали слитно, а
"обрасчтаться" заменили на
"обращаться". А вот сексуальное
словосочетание "2%х камфорная"
оставили без изменения. Из чего следует
вывод, что электроплита не простая, а
лечебная. Включаешь её, а из двух
отверстий камфарой пахнет. Или, может,
камфорой, что, в принципе, одно и тоже. 
Хотя, может быть, все объясняется
проще – просто креативный гений решил
свести счеты с "великим и могучим".
Да%с, похоже, взросли в Славутиче
патриоты, способные отмстить
неразумным хазарам. То бишь
уконтрапупить москалей за газ и за
Тузлу! Аллах акбар, тьфу ты, ганьба их
клятому языку!
Жирный респект ТРК "Славутич"!
Спасибо, ребята, порадовали!

Обозревал городские 
телепросторы Федор Олегов


